

Dimanche 12 octobre 2014
28^{ème} dimanche du Temps Ordinaire



Évangile selon Saint Jean (4, 5-42)

Jésus arrivait à une ville de Samarie appelée Sykar, près du terrain que Jacob avait donné à son fils Joseph, et où se trouve le puits de Jacob. Jésus, fatigué par la route, s'était assis là, au bord du puits. Il était environ midi. Arrive une femme de Samarie, qui venait puiser de l'eau. Jésus lui dit : « Donne-moi à boire. » (En effet, ses disciples étaient partis à la ville pour acheter de quoi manger.) La Samaritaine lui dit : « Comment ! Toi qui es Juif, tu me demandes à boire, à moi, une Samaritaine ? » (En effet, les Juifs ne veulent rien avoir en commun avec les Samaritains.) Jésus lui répondit : « Si tu savais le don de Dieu, si tu connaissais celui qui te dit : 'Donne-moi à boire', c'est toi qui lui aurais demandé, et il t'aurait donné de l'eau vive. » Elle lui dit : « Seigneur, tu n'as rien pour puiser, et le puits est profond ; avec quoi prendrais-tu l'eau vive ? Serais-tu plus grand que notre père Jacob qui nous a donné ce puits, et qui en a bu lui-même, avec ses fils et ses bêtes ? » Jésus lui répondit : « Tout homme qui boit de cette eau aura encore soif ; mais celui qui boira de l'eau que moi je lui donnerai n'aura plus jamais soif ; et l'eau que je lui donnerai deviendra en lui source jaillissante pour la vie éternelle. »

Prière de la Samaritaine

Seigneur, en arrivant au puits, je n'avais que ma soif, profonde comme un gouffre, brûlante comme un désert. Je ne le savais pas, mais cette soif était ma plus grande richesse. Car : infinie ma soif, infinie Ta source. infini le don que Tu me fais, infinie la joie que je reçois. Loué sois-Tu Seigneur, pour Ta Présence qui coule en moi comme une source fidèle, vivante.

Messes & Offices

Menthon : En Semaine à 18h00 Mardi, Vendredi à 9h00 Mercredi et Jeudi.
Chapelet : Mardi 17h30. Adoration du Saint Sacrement et confession : vendredi 17h00-18h00

Le week-end :

- Samedi 18h30 : Veyrier
 - Dimanche : 9h30 - Talloires le 19 octobre.
- 11h00 Menthon.

Homélie de Mgr André Vingt-Trois pour les parlementaires

Comment pourrions-nous oublier les chrétiens d'Orient que l'on veut forcer à abjurer leur foi ou à quitter le pays où leurs communautés vivent depuis des siècles ? Leur sort est un enjeu non seulement pour l'Église, mais aussi pour toute la société contemporaine. Nous sommes appelés chaque jour à leur venir en aide, non seulement en accueillant ceux qui sont contraints de fuir, mais aussi et surtout en aidant ceux qui doivent pouvoir rester dans leurs pays. La dimension des persécutions qu'ils subissent nous oblige aussi à nous interroger sur la manière dont notre vie publique reconnaît la réalité des communautés religieuses et développe des moyens éducatifs pour aider des jeunes à réagir devant certains messages fanatiques.

(...) Les naufrages successifs qui font peu à peu de la Mer Méditerranée un cimetière où sont ensevelis les victimes des gangs et des réseaux de trafiquants d'êtres humains, ajoutés à tous ceux qui meurent dans le long chemin qui est censé les conduire de l'Afrique sub-saharienne au Maghreb puis vers l'Europe sont aujourd'hui une nouvelle forme de crime contre l'humanité. Comment pouvons-nous continuer d'être fiers de notre démocratie au point de vouloir légitimement en défendre les principes face au terrorisme de DAESH et d'autres et ne pas être capables d'unir les forces des pays développés pour lutter réellement contre l'anéantissement de tant de nos semblables ? Comment imaginer un instant que notre relative prospérité et la paix dont nous jouissons pourront être préservées sans affronter les périls qui menacent le monde ? Comment laisser croire que notre pays pourrait s'entourer de frontières étanches et que le mal et les dangers sont ailleurs ? Nous voyons bien que le terrorisme passe les frontières. Il frappe en Syrie et en Irak, il frappe en Algérie, il menace aux Philippines.

(...) Nous savons que la démographie positive de notre pays est une de nos principales richesses et qu'elle est à la fois le fruit de la solidarité des familles françaises et d'une politique familiale de plusieurs décennies pendant lesquelles on a privilégié le bien commun sur des intérêts particuliers. Le démantèlement progressif de cette politique familiale n'est pas seulement une pénalisation pour les couples qui accueillent des enfants. Il est aussi un coup sévère pour l'avenir de notre pays. Réduire la procréation à la satisfaction d'un désir personnel d'enfant est une erreur. Cette erreur s'accompagne d'une dissociation de la conception d'un enfant de la relation stable de ses parents réels. Laisser croire que la PMA ou la GPA peuvent se substituer à l'amour personnel des parents est un risque grave qui fait insensiblement de l'enfant un objet de consommation et de la femme une prestataire de service marchandisé. Ce serait une atteinte directe au respect des droits de l'homme.

Calendrier de la Paroisse et du diocèse

- Mardi 14 octobre : à 19h30-21h00 Rencontre aumônerie 5èmes 4èmes 3èmes à la Maison Paroissiale.
- Dimanche 12 au 19 octobre : Semaine missionnaire mondiale. Le thème « La Joie de l'Évangile ».
- Mercredi 15 octobre : à 16h à Menthon Eveil à la foi pour les enfants de 4 à 6 ans.
 - Samedi 18 octobre : 9h00-17h00 Diaconia-74, Rassemblement diocésain, la fête de la fraternité. "Nous avons besoin les uns des autres, j'ai besoin de toi. " Chacun devrait pouvoir inviter une personne qui ne serait jamais venue si vous ne l'aviez pas invitée... Faisons une place aux personnes les plus démunies (quelles que soient leurs fragilités). Vous pouvez consulter le dossier de presse au fond des églises. Programme Matinée : Témoignages et interviews à propos des merveilles et des fragilités. Partage sur place. 12h15 Repas à table (tiré du sac) Après-midi Témoignages et fête. Echanges et reprises. Temps de célébration autour de la Parole.



Cette semaine

Nous prions pour : Baptiste Chapus, Agnès Condamine, Odette Scarabello, Jean François Arnaud-Bour, Wilfrid et Yvonne Sylvestre, Henri Brouillard, Noëlle Avettand-Nicoud, Jean Sauvage, Geneviève Perret, Roger Bergeret et fam., Henriette Beauchet, François Sautier et fam. Sautier-Bernardin, Nicole Bergerat, Marcel Lejeune.

Mariages : Thomas PERRIN et Caroline FRANCK (le 18 octobre à Menthon)

L'offrande de ce dimanche est pour le denier de l'église.

Recevez la feuille paroissiale chaque semaine en envoyant un mail à la paroisse ou en vous inscrivant sur le site de la paroisse

Maison Paroissiale : 04 50 60 12 53 - Père. Xavier : 06 62 52 85 01

Accueil : Lundi et Mercredi 10-12h et Vendredi 15-17h

Pour recevoir les infos : letter.sgdl@free.fr - Pour écrire à la paroisse : saintgermaindulac@free.fr

site : <http://saintgermaindulac.free.fr/>